

Medio	PUBLIMETRO.CL - STGO.- CHILE
Fecha	01/06/2016
Mención	18 universidades y 44 liceos de todo el país se encuentran movilizados. Mención a la UAH.

18 universidades y 44 liceos de todo el país se encuentran movilizados



PUBLICADO : Hoy 10:42 h.

ATON

Me gusta Compartir 1
 Twittear G+1 0
 Compartir

RELACIONADOS



Los estudiantes secundarios y universitarios decidieron radicalizar sus protestas luego de que el pasado 21 de mayo, en la cuenta pública del Gobierno, no vieran avances sustantivos en educación y respuestas a sus demandas históricas.

Tras el llamado a paro indefinido que realizó el pasado sábado la Confech, es que al menos 16 universidades de todo el país se han adherido, total o parcialmente, a la paralización de sus actividades, esto, en protesta a la reforma educacional impulsada por el Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet.

En tanto, los estudiantes secundarios también se mantienen movilizados y se sumaron al llamado de la Confech para radicalizar las protestas, por lo que hasta el momento hay al menos 44 liceos en paro y toma en todo el país.

+ COMENTADO



1 "Los accidentes pasan": Madre de niño que cayó en jaula de gorila

2 Adimark: aprobación a Presidenta Bachelet cae cinco puntos y llega al 24%

3 Bachelet viaja a París para recibir foro ministerial de

enci

Los estudiantes secundarios y universitarios decidieron radicalizar sus protestas luego de que el pasado 21 de mayo, en la cuenta pública del Gobierno, no vieran avances sustantivos en educación y respuestas a sus demandas históricas, como la desmunicipalización y por temas como el financiamiento de la educación pública, fortalecimiento y el establecimiento de un marco regulatorio para las universidades y la ampliación de la gratuidad.

Según un catastro publicado por la Federación de Estudiantes de la U. de Chile (FECh), los planteles que se han sumado, total o parcialmente, al paro son la U. de Chile, la U. Austral, U. de Playa Ancha, UC Silva Henríquez, U. Academia Humanismo Cristiano, U. Diego Portales, U. de Valparaíso, U. de La Frontera, U. Alberto Hurtado, la U. Arturo Prat, la U. Central, la U. Tecnológica Metropolitana (UTEM), la U. Andrés Bello, U. Metropolitana de Ciencias de la Educación, U. Autónoma, UC del Maule, UC de Temuco, U. Mayor

Por su parte, los establecimientos de educación secundaria que se encuentran movilizados corresponden a las ciudades de Santiago, Viña del Mar, Valparaíso, Arica, Talcahuano, Concepción, Puerto Montt, Huasco, Punta Arenas, Talca, entre otras.

Durante esta jornada se espera que los distintos establecimientos de educación superior realicen jornadas de reflexión y voten en sus respectivas facultades si adhieren o no a las movilizaciones convocadas por la Confech.

Asimismo, los estudiantes de la Confech hicieron un llamado a una nueva marcha para el próximo 9 de junio, manifestación en la que también invitaron a participar a los trabajadores del país y a la que ya se adhirió la Aces y la Cones.